



Despliega la Guardia 5 mil elementos en Acapulco para detener los actos de rapiña

FERNANDO DAMIÁN, CDMX

— Sedena toma el control de gasolineras en el puerto; van 48 muertos y 36 desaparecidos, y CFE restablece 58% del servicio. PAG. BY9

Van 5 mil elementos de GN contra rapiña en Acapulco

Emergencia por Otis. El Ejército toma control de gasolineras y algunas zonas de ese puerto a fin de garantizar la seguridad

F. DAMIÁN Y G. VELA
CIUDAD DE MÉXICO

La Guardia Nacional (GN) asignó 5 mil elementos a tareas de seguridad en el puerto de Acapulco para contener los saqueos a comercios tras el paso del huracán *Otis*.

Así lo informó el general secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, y aseguró que el Ejército ha tomado el control de las gasolineras y otras zonas para evitar actos de rapiña.

En conversación telefónica con el presidente Andrés Manuel López Obrador, el titular de la Sedena explicó la situación de la seguridad en Acapulco.

“Tenemos 9 mil 500 hombres. Vamos a sumar 2 mil elementos más de la Guardia Nacional para dar los servicios de seguridad; con esto tenemos ya en Acapulco 5 mil elementos de la Guardia destinados a esta actividad, únicamente de seguridad a las áreas que se requieran”, puntualizó.

— General, ¿se ha controlado lo de los robos?, ¿la Guardia Nacional está actuando en eso? —le interrogó el mandatario.

— Sí, señor Presidente. A través de los vuelos de reconocimiento y los conocimientos terrestres hemos ido ubicando las áreas donde se estaba haciendo este tipo de actividad y la Guardia ha ido tomando el control.

“El día de hoy (domingo) están realizando la toma de todas las gasolineras, que también es una parte... todo esto de gasolineras se identificó que estaba concen-

Sandoval asegura a AMLO que ya han sido controlados los robos a comercios

trándose la gente y vimos aquí en el grupo que estamos, los secretarios, que era mucho muy importante tomar las gasolineras, porque pueden provocar una tragedia mayor al estar extrayendo combustible de manera ilegal”, explicó.

En ese contexto, el presidente López Obrador pidió a la población del puerto conducirse con rectitud y orden, al tiempo de ofrecerles el apoyo de las autoridades para cubrir las necesidades básicas de la población:

También anunció que por la tarde realizaría una visita al puerto para la evaluación de daños y aseguró que todos juntos lograrán la hazaña de poner nuevamente de pie a Acapulco.

En un video en redes sociales recibió los informes de los secretarios de Marina, Rafael Ojeda; de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, y del Bienestar, Ariadna Montiel, así como de la gobernadora Evelyn Salgado.

El almirante Ojeda detalló que se repartieron mil 300 despensas y 15 mil 500 litros de agua, además de tener listas 65 toneladas de víveres y 5 mil 700 despensas, y otras 16 mil en los centros de acopio en la Ciudad de México.

El general Sandoval informó que, como parte del Plan DNIII, el Ejército ha entregado 18 mil despensas y 36 mil litros de agua, así como 5 mil 102 raciones de comida caliente a la población más afectada, en tanto que hoy se alista el reparto de otras 40 mil despensas y 182 mil litros de agua.

En tanto, la secretaria Montiel señaló que, hasta el momento, con la participación de mil 103 servidores de la nación, se han censado 10 mil 468 viviendas en Acapulco y Coyuca para registrar los daños a las casas y la pérdida de enseres domésticos.

Suman 48 muertos

El gobierno federal dio a conocer que el paso de *Otis* ha dejado 48 muertos, 43 en el puerto de Acapulco y cinco más en el municipio de Coyuca de Benítez, así como seis desaparecidos y 273 mil 844 viviendas afectadas; sin embargo, la mandataria de Guerrero reportó 36 personas no localizadas.

Al dar un balance del cuarto día de trabajos en esa entidad, La Federación resaltó que 80 por ciento del sector hotelero registra daños, con 600 hoteles y condominios afectados.

Añadió que están fuera de servicio 37 líneas de transmisión, 26 subestaciones eléctricas y una central de generación. Además, se reportan 10 mil 212 postes eléctricos caídos, 120 hospitales y clínicas con algún tipo de daño y 12 cierres carreteros por caída de árboles y deslaves. ■